



## Monreal asegura acuerdo para una toma de protesta pacífica



Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados y miembro del partido Morena, anunció que ya tiene un acuerdo con los partidos de oposición para garantizar que la ceremonia de toma de protesta de Claudia Sheinbaum como presidenta constitucional se realice sin incidentes.

Monreal destacó que este evento representa una oportunidad para demostrar la normalidad democrática en México y la legitimidad de la reciente elección. “Tengo confianza en la buena fe de todos los grupos parlamentarios. Espero que predomine la sensatez sobre el escándalo y los insultos”, declaró, subrayando la importancia de una transición pacífica de poderes.

El líder de Morena anticipó que en su discurso, Sheinbaum abordará los desafíos que enfrenta su gobierno y llamará a la unidad nacional para enfrentar estos retos. “Es un momento histórico, y es crucial que México brille en esta transmisión de poderes”, agregó.

Al ser cuestionado sobre la posibilidad de protestas el 1 de octubre cerca de la Cámara de Diputados, Monreal aseguró que se ofrecerán garantías para que los grupos inconformes puedan manifestarse, al tiempo que se mantendrá la seguridad de los asistentes, incluidos más de 100 representantes de gobiernos extranjeros. “No vamos a reprimir; habrá respeto para los manifestantes y seguridad para todos los presentes en este acto”, afirmó.

La toma de protesta de Claudia Sheinbaum es un evento significativo que marca un nuevo capítulo en la política mexicana, y Monreal enfatizó la necesidad de que la ceremonia refleje la estabilidad y el respeto democrático del país.

<https://revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/monreal-asegura-acuerdo-para-una-toma-de-protesta-pacifica/863521/>